
嘉欣笑言今次返港最不愉快的事就
是雪櫃壞了，令她一早儲好的30

樽人奶都變壞，如她要外出工作，女
兒只能喝奶粉代替，幸她之前也喝過
不會抗拒，更已懂得自己拿起奶樽，
裝模作樣地扮大人。
提到好姊妹苟芸慧承認與陸漢洋拍
拖，嘉欣起初不知他們已公開，還維
護好友稱尚未證實，她說：「雖然與
陸漢洋只見過幾次面，不算太熟，但
覺得他非常好，印象是一個很爽和直
接的人，而且很叻，識很多事物，如
果他們有機會發展，我會相當支
持。」對於陸漢洋視苟姑娘為結婚對
象，嘉欣說：「如果一個男人可以在
傳媒面前講，視女方為結婚對象，就
是很認真和有誠意的一件事，希望他
們能開花結果。」

嘉欣稱今次回港也希望有時間約一
班好姊妹見面，笑問她會否催苟姑娘
早日結婚？她說：「結婚是一種感
覺，每個到達適婚年齡的人，如果認
定對方，覺得是時候結婚時，就算閃
婚都不緊要，我雖然不算閃婚，但都
算快，快都OK的。」嘉欣坦言常與苟
姑娘談心事，笑問對方有沒有向她度
期去婚禮，她笑道：「沒有，苟姑娘
比較慢熱，如果她說在了解中，就應
該再需要一些時間，我估不會太快，
除非有驚喜。」

已為囡囡學業苦惱
昨日林鄭月娥以高票當選新一任行

政長官，嘉欣表示之前一直在加國照
顧女兒，沒有時間去留意，反而為要
幫女兒報讀學前班煩惱，她說：「以

為香港教育才要為子女早登記，原來
在溫哥華都一樣，令我大跌眼鏡，女
兒就快八個月大，還有兩年多才入
學，但現在報讀已經要入waiting list，
以為在溫哥華會很容易，但原來有很
多事要處理，感覺像做家訪一樣，覺
得整件事很瘋狂。」
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香港文匯報訊（記者梁靜儀）心晴行動
信託人兼創辦人林建明（大姐明），昨早
聯同是次活動的「愛心大使」萬綺雯（蚊
蚊）與蔡瀚億（BabyJohn）出席《心晴
跑。跑傳情》慈善跑。
大姐明表示活動已舉辦了多年，她每年

都風雨不改出現。談到過往她曾邀請吳綺
莉參加慈善跑，大姐明表示今年沒有邀請
對方，亦知道對方近日與女兒卓林的新
聞。問她會否想關心一下吳綺莉？大姐明
說：「佢都知我哋個個關心佢，但要喺適
當時間，呢段時間要畀啲空間佢。」大姐
明表示平日與卓林比較少見面，對方生日
都會見面，但近兩年就少了。問到可覺得

卓林是反叛期？大姐明認為是天氣有影
響，始終家家有本難唸的經，不是當事人
好難評論。至於會否跟她們兩母女傾吓，
讓她們的關係緩和？大姐明說：「好多嘢
解鈴還須繫鈴人，以我專業認知嚟講，如
果佢冇主動，旁人唔插手會恰當啲，（她
們求助至幫？）呢啲又冇話幫唔幫，旁人
只係推動同幫手，真正幫嘅係自己，冇人
幫到自己，如果佢唔肯幫自己，人哋點幫
都係冇用，（可覺得兩母女爭拗好可
惜？）等天氣好啲啦，會雨過天晴。」
有指吳綺莉情緒起伏很大，大姐明就覺

得很正常，她認識很多人都是這樣，可能
吳綺莉是做演藝圈才會被關注。又有指吳

綺莉酗酒？她
說：「我唔覺
得係咁，只係
一、兩次報道
就 標 籤 佢 ，
（吳綺莉自稱
EQ 低？）我
唔知，佢自己
咁講，咪叫佢
多多學習，人生人與人相處就係不停學
習，（點睇卓林報警？）我都唔了解件
事，唔評論喇！」她又希望大家給她們空
間，有時間她都可以約吳綺莉跑步，多運
動對精神情緒都有幫助。

香港文匯報訊
（記者李思穎）
楊怡以奥比斯
「愛眼之星」身
份出席昨早於大
潭郊野公園舉行
的「 步步獻光
明」慈善步行，
以露腰運動裝打
扮的她，與在場
參與慈善步行人
士做熱身操，其
後她笑指希望不

要冷到肚臍。
楊怡透露老公羅仲謙正在內地拍攝電影《西

遊記之女兒國》，「他要到下月中煞青，不過
我過幾天便去成都做舞台劇，會到幾個地方演
出，如果時間遷就到他，中途會過來會合。」
羅仲謙上次送上巨型花牌賀老婆演出，這次不
知會否又送上驚喜？楊怡笑咪咪謂：「不用浪
費金錢，做騷咩！上次第一次演，他知我好緊
張，便神秘獻花，他知神秘現身的話會給我帶
來很大壓力，所以屋企人也不是看首場，安排
他們看尾場，尾場一定改善好沒有問題，自己
今次壓力沒那麼大。」
羅仲謙與傳將結婚的郭富城正合作拍片，阿

謙可知城城喜訊？楊怡指老公不知道，她就不
認識城城，如果是真會送上恭喜。說到陳展鵬
與落選港姐單文柔的新戀情，外間不少人為胡
定欣不值，楊怡謂：「近來很少見到定欣，如
果展鵬有拖拍會恭喜他，做朋友不會八卦追
問，不過定欣拍緊《深宮計》，連睡覺都沒時
間，都無時間拍拖啦。」

林建明不插手吳綺莉母女事

香港文匯報訊（記者吳文釗）韓星周元
昨日來港出席簽唱會，大獻歌喉唱兩首
歌，又與粉絲玩遊戲有親密接觸，先後與
粉絲擁抱擺甫士，又為女粉絲穿鞋，引得
全場尖叫聲四起。今年會入伍當兵的周元
趁最後機會來港與粉絲見面，甫出場即大
晒廣東話：「大家好，我是周元。」，大
會活動以復活節為主題，周元稱韓國雖然
沒有復活節假期，但他到時也會返教會。
現場周元也不錫身與粉絲玩親密遊戲，先
後女粉絲大擺他在電視劇中的經典甫士，

又與女粉絲擁抱和幫穿鞋，惹來全場陣陣
尖叫聲。周元稱兩年前來港出席平安夜倒
數活動後，今次再來很掛念大家，笑言早
上起身時望到海很高興，因為平時在首爾
很少機會見到海，今次來港也想去蘇豪區
和品嚐點心。
周元主演的電視劇《我的野蠻女友》即

將播映，他笑言此劇是他眾多作品中最喜
歡，因為只有這樣說才會吸引更多人去收
看。提到劇集與全智賢經典電影同名，周
元表示不會有壓力，因為劇集是古裝劇不

怕有比較，如
果收視好當然
開心，不好也
沒有法子，最
重要是粉絲看
得開心。周元
同時也希望有
機會參與香港
電影，坦言韓國人都是看港產片長大，最
想與梁朝偉、周潤發合作，表示發哥的
「Mark哥」咬牙籤行街造型十分難忘。

莊思明自讚直覺好準

楊怡叫謙仔
不用花錢送驚喜

周元想與發哥合作

香港文匯報訊（記者李思穎）莊思明、岑
杏賢、陳庭欣、王卓琪、黃子恆、何君誠等
昨日出席明珠台劇集《夜班經理》記者會。
思明和男友楊明拍拖以來，甜甜蜜蜜，活動
上思明被爆很緊張男友，因她與同事聚會
時，男友到來，思明便要即走。思明解釋
說：「當時因怕男友要等和搵泊車位，才會
即刻走人。男友管我不算嚴，自己去哪裡都
會跟他講聲，我亦不用管他，他很乖，去哪
裡都跟我說。」
原來思明曾為好友搜集另一半的「偷食」

證據，她自言這方面好精明，可以有不同途
徑兼且查得徹底，更自讚直覺好準，她說：
「有次幫朋友搜證，迫於無奈連電話記錄都
查埋。」至於有否用在楊明身上？她笑言：
「沒有，男友會呈上電話給我看，如果太耐
無睇， 男友會自動拿給我看。（怕你多
疑？）不知道，通常我們是講笑式去做，其
實我們兩人沒秘密，私隱都沒有。」
陳庭欣正忙着拍攝無綫劇集《深宮計》，

劇中她要化爛面妝，她表示：「化妝時間很
長，妝容恐怖，就算萬聖節都合用。」她試
過由下午拍到翌日早上九點，自言要帶備被
鋪枕頭先得。

香港文匯報訊（記者 吳文釗）去年在加國誕下女兒Kelly的鍾嘉

欣，昨日回港出席商場宣傳活動，與粉絲大玩遊戲兼唱歌助興。嘉欣

透露今次有帶女兒同行回港，也有一些工作要完成，所以會留港一段

短時間。對於好友苟芸慧承認與陸漢洋拍拖，嘉欣見過男方幾次，並

大讚他非常好，支持他倆發展，就算閃婚都不緊要。

見過陸漢洋激讚非常好

鍾嘉欣 持支
苟姑娘閃婚

■楊怡以露腰運動裝打扮
現身。

■■周元送抱周元送抱
冧爆粉絲冧爆粉絲。。

■■嘉欣跟粉絲玩遊戲嘉欣跟粉絲玩遊戲。。

■■莊思明莊思明 ■■陳庭欣陳庭欣

■■陸漢洋跟苟姑娘有共同興趣陸漢洋跟苟姑娘有共同興趣。。網上圖片網上圖片

■■嘉欣已為嘉欣已為88個個
月大的月大的 KellyKelly 入入
讀學前班做準讀學前班做準
備備。。 網上圖片網上圖片

■■苟姑娘曾坦言不排除會閃婚苟姑娘曾坦言不排除會閃婚。。資料圖片資料圖片

■鍾嘉欣認
為結婚是一
種感覺。

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）鄭秀文
（Sammi）相隔兩年，昨日到荃灣出席簽
名會，吸引不少歌迷撐場。之前曾說過想
生B的Sammi，現場見到歌迷中有B女及
小男孩，即忍不住逗他們玩。
昨日的簽名會派發500籌，Sammi指知

道大家排隊辛苦，所以會盡量滿足歌迷。
昨日Sammi為新碟和演唱會DVD簽名，
提到演唱會DVD記錄了她演出時的失聲經
歷，Sammi笑說：「都算係個美好回憶，
觀眾好似係我嘅天使般守護我，陪我渡過
難關，患病都仍然收到好多祝福。」
早前Sammi與老公許志安遊日，二人行

街時見到有人拍攝餅乾廣告，更被拍入廣
告中，事後廣告商亦向她送上七萬塊餅
乾，善心爆棚的Sammi將餅乾轉送給有需
要的團體，Sammi笑說：「因為八卦，無
心插柳嘅情況下，竟然都幫到人，都係一
件值得開心同有意義嘅事。」
Sammi又表示想多幫助不同層面的人，
特別是時下的年輕人，都有想過落區到天
水圍探訪，特別是家庭破碎的年輕人，想
跟他們傾偈及幫助他們。之前有多位年輕
人輕生，Sammi說：「聽到呢啲新聞好
sad，我唔敢生小朋友都係因為香港的教育
制度，因為我唔識教，不止學生，家長壓

力都好大，睇到仔女大壓力更是心痛，所
以我想落社區去了解年輕人訴求，想成為
佢哋嘅姐姐，唔係想做佢哋媽媽。」

Sammi：因我唔識教想做「姐姐」不敢當媽

■■SammiSammi跟歌迷跟歌迷selfieselfie。。■■鄭秀文對鄭秀文對BBBB愛不釋手愛不釋手。。

■■林建明林建明 ■■萬綺雯萬綺雯

香港文匯報訊（記者梁靜儀）3月30
日生日的薛家燕昨晚假中環開生日會慶
祝67歲生日，三個兒女與多位嘉賓到
賀，包括有好拍檔黎小田、曹永廉、湯
寶如、鄧兆尊、陳彥行、孫耀威等，而
黎小田更送上玫瑰花，孫耀威與曹永廉
就吻賀家燕姐。
談到生日願望，家燕姐表示希望身體

健康，萬事如意。問到可想找到個伴
侶？她笑說：「我都無所謂，開心就
得，我只係希望仔女都搵到另一半！
（想抱孫？）我好傳统，仔女都未結
婚，未有咁快抱孫。」當問到大女感情
是否已有着落？家燕姐卻爆兒子耀庭應
該快一點。
另外，鄧兆尊被問祥嫂決定以祥哥及

自己的名義成立家族基金，在律師、醫
生、證人見證下寫好平安紙，仔女及洪
家親人都可獲分遺產？他說：「冇乜所
謂，好仔不論爺田地，佢想點樣就點
樣，我都好難控制。」對於祥嫂又想將
現居三萬呎的「永祥苑」，改建成 「伶
王新馬師曾藝術紀念館」， 兆尊認為是
好事：「佢能夠安排到都係好事，（此
舉令你哋關係轉好？）女人都係善變，
個關係唔係喺我度，我一直都係中間
人，只負責調停，（祥嫂突然立平安

紙，是否身體有病？）唔係，佢身體一
向好好，你都可以立，（祥嫂此舉想破
冰？）好多嘢都控制唔到，要睇返身邊
兄弟姊妹嘅睇法，仲未知佢哋反應。」

薛家燕望子女找到另一半

■3子女向家燕姐送吻。

■孫耀威與曹永廉吻賀家燕姐。


